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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 04/2019                                 Caráter: Ordinário 3 
Data: 02/05/2019                                                                        Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
Às quinze horas do dia dois de maio de dois mil e dezenove, os membros do Conselho de 5 
Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 
presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros(as): 7 
professores(as): Valéria Priscila de Barros, Eduardo José dos Reis Dias, José Hunaldo Lima, 8 
Luciano Evangelista Fraga representando Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Joseval de 9 
Melo Santana, Maria Andréa Rocha Escobar, Valdice Barbosa de Queiróz, Adilmo Francisco 10 
dos Santos, Cristiano Teles de Meneses, Samuel da Cruz Canevari, Alan Almeida Santos, 11 
Marco Aurélio Dias de Souza representando Maria Jeane dos Santos. Ausências não 12 
justificadas: professores (as): Daniel Rodrigues de Lira, Heloísa de Mello, Derli Machado de 13 
Oliveira, Vilma Mota Quintela, João Alves Carvalho Filho, Maria Audenôra de Rufino e 14 
Marilene Batista da Cruz Nascimento. Ausência justificada: prof. Alcides Xavier Benicasa. 15 
Convidado: prof. José Maxuel de Farias Ferreira. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. 16 
Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 04/04/2019. Item 03. Discussão 17 
sobre questões pedagógicas referentes ao período 2018.2. Item 04. O que ocorrer. Decisões 18 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, 19 
declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta. Item 01. Professor Marcelo Mendes deu informes 20 
sobre a Colação de Grau que será realizada no dia 07/05/2019, às 19h, no auditório do Campus 21 
Prof. Alberto Carvalho; relembrou aos chefes dos departamentos que as respostas ao Relatório da 22 
Audint devem ser enviadas à Prograd até o mês de junho; falou sobre a realização dos Festejos 23 
Juninos do CampusITA, a serem realizados no dia 07 de junho de 2019; informou sobre a nova sala 24 
de aula do bloco C (antiga sala dos técnicos de laboratório) já disponível para o período 2019.1; 25 
relatou toda a situação que ocasionou a retirada das películas de algumas salas, favorecendo assim a 26 
segurança; falou que as placas das salas já foram recolocadas, salvo pouquíssimas exceções; 27 
agradeceu ao DGEI por ceder 07 computadores para o campus, relembrou que o DMAI já realizou 28 
a cessão num momento anterior e solicitou doações de outros  departamentos; explicou que as salas 29 
de aula, exceto duas, estão equipadas com CPU, datashow, cabos, entre outros itens. Prof. José 30 
Maxuel relatou alguns problemas por ele enfrentados ao fazer uso da nova sala. Prof. José Hunaldo 31 
deu informes sobre o processo seletivo para professor substituto do DGEI: 16 inscritos, 04 32 
compareceram, 03 classificados e 01 reprovado. Prof. Joseval Santana informou que a entrada do 33 
cabo VGA da sala 103 do bloco D está enferrujado. Prof. Marcelo Mendes agradeceu pela 34 
informação e solicitou que, qualquer problema identificado nas salas de aula, a SAOP seja 35 
contatada para providências. Prof. José Ronaldo falou sobre a VI SEBITA, a ser realizada de 28 a 36 
31 de maio de 2019, e sobre a possibilidade de liberação dos alunos das aulas para participar dos 37 
eventos. Prof. Adilmo Francisco falou sobre o VIII EFISI, a ser realizado de 08 a 10 de maio de 38 
2019, e informou sobre memorando encaminhado às chefias dos departamentos solicitando 39 
liberação dos alunos para participação nos eventos. Prof. Alan Almeida prestou contas acerca do 40 
manifesto, aprovado por unanimidade pelo CCET em janeiro, a ser encaminhado ao MEC para 41 
promover mudanças concretas no conteúdo da prova do ENEM. De posse dos papéis do processo, prof. 42 
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Alan descreveu o caminho percorrido e os despachos dados do dia 18/02 até a presente data (GR – 43 
Prograd – GR – DMA – GR – Prograd) e solicitou que os demais conselheiros, agora cientes da 44 
situação, tirem suas conclusões acerca da falta de seriedade com que o tema está sendo conduzido, 45 
lembrando que se trata de um documento com 66 assinaturas de docentes, aprovado por unanimidade 46 
num grande centro. Item 02. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária 47 
realizada no dia 04/04/2019, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por 48 
unanimidade. Item 03. Professor Marcelo Mendes falou sobre a inserção desse ponto na pauta com 49 
o objetivo de abrir canal formal, dentro do colegiado, para discutir possíveis questões de interesse 50 
de todos, sempre buscando melhorias para o campus. Prof. José Maxuel falou sobre sua expectativa 51 
de regularização do calendário e posterior decepção ao perceber que isso não ocorrerá. Prof. Alan 52 
Almeida disse que os docentes não querem regularizar o calendário e que existe muita reclamação, 53 
porém, pouco ou nenhum interesse em consertá-lo; sugeriu uma votação para saber quais docentes 54 
realmente querem regularizar a situação e disse que, a princípio, poderia ser feita uma moção de 55 
repúdio para abolir as férias coletivas que, segundo ele, atrasam ainda mais o período e 56 
comprometem a parte pedagógica, que é a que realmente importa. Vários docentes se manifestaram 57 
a favor das férias coletivas, mas, não com o argumento de que os professores estavam faltando 58 
(segundo relatório da Audint apenas 33% dos docentes estavam em aula) e sim porque é importante 59 
se programar. Prof. Marcelo Mendes falou que o calendário anual era uma solicitação antiga, que a 60 
Prograd organizou-o dessa forma pela primeira vez e que as próximas férias coletivas talvez não 61 
provoquem tantos transtornos, uma vez que já estão previstas no calendário. Prof. Luciano Fraga 62 
falou sobre aquisição de materiais de laboratório do DQCI e sobre dois destiladores que 63 
apresentaram problemas. Prof. Marcelo Mendes relatou esforços da direção para facilitar a 64 
aquisição de equipamentos e de materiais de consumo; explicou que foi feito um levantamento com 65 
técnicos de laboratório e chefias, a fim de enviar uma solicitação única; falou sobre o 66 
monitoramento constante que está sendo feito pelos técnicos administrativos; mencionou uma 67 
chamada para conserto de aparelhos e explicou que no setor público é mais fácil comprar do que 68 
consertar; externou que há muitas coisas que podem ser resolvidas internamente e repassou a ideia 69 
do Comitê de Acompanhamento da Gestão de organizar os informes das reuniões dos Conselhos, 70 
enviar para os chefes, a fim de que estes também repassem aos demais docentes do departamento. 71 
Prof. Alan Almeida solicitou informações sobre os quadros das salas de aula (a princípio seriam de 72 
vidro), assunto debatido em algumas reuniões de 2017 e finalizado com a sugestão de não mudar os 73 
quadros, apenas fazer uma vistoria e consertar aqueles que apresentassem defeito. Prof. Marcelo 74 
Mendes disse que acionou a Infraufs, mas os reparos ainda não foram feitos e que, por mais que o 75 
Conselho delibere, nem sempre a concretização caberá à direção. Em seguida, prof. Alan Almeida 76 
perguntou por que as atas não estão sendo divulgadas na página do campus e se o histórico de atas 77 
proposto pelo prof. Alcides Xavier ainda não foi implantado. Prof. Marcelo Mendes disse que 78 
verificará como proceder para que a Secretaria Executiva possa alimentar o sistema. Prof. Joseval 79 
Santana chamou atenção para que não sejam publicadas as atas assinadas, pois, isso pode gerar 80 
muitos transtornos. Item 04. Professora Valéria Priscila falou sobre a proximidade das Eleições 81 
para representantes docentes no CONSU/CONEPE, no Conselho de Centro e sobre as providências 82 
a serem tomadas pelos departamentos na indicação de novos representantes para o Conselho de 83 
Coordenação de Cursos. Prof. Cristiano Teles falou sobre disciplina ofertada pela Matemática para 84 
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a Física, cujo término ultrapassou o início do recesso acadêmico, explicou que essa não foi a 85 
primeira vez em que isso aconteceu e solicitou mais atenção nesse sentido, pois, o curso de Física é 86 
noturno e os alunos enfrentam problemas com transporte no período normal e a situação piora no 87 
recesso. Prof. Samuel Canevari relatou tudo que ocorreu no DMAI, culminando com a situação 88 
descrita pelo prof. Cristiano Teles e prometeu mais atenção. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize 89 
Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 90 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dois de 91 
maio de dois mil e dezenove. 92 


